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Procès-Verbal du Conseil d’école 

Du mardi 9 mars 2021 

 
Lieu : Ecole élémentaire de Devecey 

Présents : 
Mme BERGER (enseignante) et M. BUREAU (directeur de l’école). 
Mme MOREL, PACHECO, M. BIENFAIT (représentants des parents d’élèves titulaires). 
Mme ROLLET (adjointe de la commune de Devecey en charge de l’école). 
 
Excusés : 
Mme GUILLEMIN (Inspectrice de l’Éducation Nationale 

 
Secrétaire de séance :  
Mme Morel 

L’ordre du jour sera le suivant : 

1. Adoption du procès-verbal du 1er conseil d’école. 

Adopté. 

 

2. Point sur les effectifs des écoles et perspectives pour l’année 
2021/2022 

 
Les effectifs connus à ce jour sont à prendre avec réserve à ce moment de 
l’année. 
 
L’organisation est toujours réfléchie au sein de l’école mais n’est pas arrêtée à 
ce jour. Lorsque la décision du conseil des maîtres sera prise, l’information sera 
transmise.  
Pour l’année prochaine, il est prévu 6 classes. L’organisation des classes sera 
probablement similaire à cette année.  
 
A noter qu’un lotissement derrière les Vernes peut amener des familles pour 
2022. 
 
La mairie indique :  

• qu’il peut y avoir quelques changements pour les ATSEM. 

• que le budget n’est pas encore voté, plus d’informations pourront être 
communiquées au prochain Conseil d’Ecole. 
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3. Maintenance des locaux. 

  

Le système d’alarme anti-intrusion a été changé pendant les vacances. 
Mais depuis l’intervention le téléphone de la maternelle est inopérant. Le problème devrait être réglé dans les 
prochains jours. 

L’idéal serait d’avoir une seule ligne avec un système de renvoi interne.  

➔ Point à étudier par la mairie 

 

Le ménage 

Société de ménage qui gère sur l’élémentaire, personnel communal sur la maternelle. 
Le ménage de l’école est bien fait.  

La mairie indique une très forte augmentation des dépenses en lien avec le contexte sanitaire : nettoyage 

des classes renforcé et fourniture gel + divers. 

/!\ la société de nettoyage laisse les chaises sur les tables. Les enseignants et enfants doivent chaque matin 

remettre les classes en ordre. 

➔ La mairie doit demander à la société de nettoyage s’il est possible de les redescendre. 

La société de ménage ne gère pas les distributeurs de savon. 

➔ La mairie doit demander si cette prestation peut être ajoutée. 

 

Demande de l’école  

Aménagement des toilettes de l’école maternelle afin de pouvoir accueillir une classe de l’élémentaire 
dans les locaux du bas. 

➔ Discussion à avoir avec la mairie. 

Cour : idée → avoir une cour unique devant les 2 bâtiments.  

Réflexion en stand-by, les investissements de la mairie doivent être priorisés. 

 

Les vérifications obligatoires (extincteur, électricité, gaz, etc. …) sont à jour. 

L’école a demandé les derniers CR à la mairie, l’école est dans l’obligation de les avoir. 

Rappel : Toute personne (parents ou personnels) constatant une anomalie ayant un lien direct ou indirect 
avec la sécurité peut le signaler à l’école 

A ce propos, le grillage de la maternelle côté auto-école est en mauvais état. 
 

Circulation devant l’école : 

Rappel fait sur le dépose-minute car des personnes stationnent pour récupérer les enfants. 

Les gendarmes sont intervenus à la rentrée scolaire car des conducteurs passent au feu rouge. 
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4. Protocole COVID, prévention santé 
Le protocole :  

• Distanciation sociale dans la mesure du possible ;  

• Nettoyage des tables, des sols, des toilettes … 

• Aération des locaux ; 

• 2 récréations pour limiter les brassages entre les classes ; 

• Plus de sport en intérieur, extérieur uniquement quand c’est possible ; 

• Port du masque à partir du CP.  

Les enfants respectent globalement bien les règles. 

/!\ à l’ouverture des fenêtres avec le protocole sanitaire Covid. Le protocole Vigipirate étant toujours en 
vigueur. 

 
Problème de lavage des mains à la maternelle : 

Les mains des enfants étaient abimées. À la suite du changement de savon, la situation s’est amélio-

rée. 

Les enfants de l’école élémentaire utilisent plus le gel que le savon. 

 

Questions des parents d’élèves : 

- Les parents de maternelle déplorent qu'ils n'aient pas été prévenu des cas Covid à l'élémentaire. Est-il 
possible qu'un mail leur soit envoyé si la situation se renouvelle ? 

Le protocole est défini par la médecine scolaire et a été appliqué. Il s’agit de prévenir les parents des 
élèves des classes concernées. Les classes situées dans les locaux de l’école maternelle n’étaient pas 
impliquées. 

- Est-il possible que les parents soient avertis par mail concernant les absences (de plus d'une journée) 
des enseignants car certains parents ne vont pas à l'école ou certains parents sont séparés. 
Cela se pratique déjà lors des absences de longues durées. Pour autant l’essentiel est la continuité de 
service.  
 Si l’enseignant n’est pas remplacé, les parents sont prévenus. 

- la mairie va-t-elle financer des masques de catégorie 1 aux enfants scolarisés et/ou aux ATSEM ? 

La mairie fournit ce type de masque à son personnel depuis le début de la crise sanitaire. Concernant 
les enfants, ce sont les familles qui doivent fournir les masques. Cependant afin de pallier certains oublis 
et certaines casses, l’Education Nationale a mis à disposition des masques. De plus, deux boîtes 
supplémentaires viennent d’être achetées par la commune. 

Si des familles ont des besoins, elles peuvent s’adresser à la maire ou au CCAS. 

 

Visite infirmière / dépistage : infirmières de PMI en MS, médecin scolaire, orthoptiste PS 

Tous les élèves de CP : dépistage infirmière du collège, en lien avec médecine scolaire. Elle organise le 
suivi de quelques élèves déjà dépistés et les nouveaux arrivés sur le secteur. 

Médecin scolaire est mobilisé lors de besoins type PAI. 
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Exercice anti-intrusion réalisé le 15 décembre (scenario départemental). Fait sous forme ludique pour 
les petits.  

2 distinctions dans les exercices PPMS : risque majeur (tempête, produit toxique…) et attentat. 

Exercice incendie 

Une évacuation « incendie » a été organisée avec succès le 15 octobre. Les enfants apprennent à sortir 
le plus rapidement et calmement possible et à se réunir par classe autour du panneau de rassemblement.  

➔ Un point de rassemblement dans la cour de l’école primaire et un point de rassemblement 
derrière l’école maternelle. 

Un second exercice évacuation incendie aura lieu avant les vacances de printemps 

. 

5. Evaluations et livrets scolaires numériques et information des parents d’élèves sur les 
procédures d’orientations des élèves. 

Pour les classes de maternelle, les livrets sont échangés au format papier 2 fois par an. 

Depuis plusieurs années, l’école élémentaire utilise un livret numérique, celui d’un prestataire LivrEval 
qui permet également un accès au Livret Scolaire Unique (LSU). 

Les évaluations des CP ont été faites ce trimestre. Il y a eu un phénomène de rattrapage du niveau des 
élèves par rapport aux évaluations de début d’année. 

Modalités d’orientation : 

Au début du mois d’avril pour les CM2 et mai pour les autres classes, les parents recevront une 
proposition d’orientation pour la rentrée prochaine, sous réserve de résultats maintenus jusqu’à la fin de 
l’année. 

Pour rappel, le maintien à l’école est exceptionnel. 

 

6. Actions pédagogiques 

 

La période rend les choses difficiles. Les spectacles ont été repoussés ou annulés.  
Le cycle de natation aurait dû commencer cette semaine. Quand cette activité pourra reprendre, il faudra 
reconsidérer les enfants qui participeront. 

   
 
 

Prochain conseil d’école prévu le mardi 15 juin 2021, à 18h. 
Les secrétaires de séance : 

Mme Morel 
Le président du conseil d’école : 

Mr Bureau 
 


